



La lutte contre les idées d'extrême droite : l'ADN de la CGT

Depuis de nombreux mois les agressions contre la CGT et ses militants s'intensifient.

Tags, dégradations de locaux, menaces écrites ou verbales allant même jusqu'à des menaces de mort et des agressions physiques. L'ensemble de ces faits sont inadmissibles, inacceptables, répréhensibles et extrêmement graves.

Ainsi, les camarades de l'UL de Jenzat ont reçu des lettres de menaces accompagnées de balles, suite à la bataille pour défendre l'UL de St Pourçain des menaces d'agressions physiques ont été proférées contre nos camarades.

La CGT a toujours combattu les idées de l'extrême droite en menant les batailles pour la défense des intérêts des salariés et en démontrant la nocivité de ces idées pour le salariat.

En ayant pignon sur rue et leurs ronds de serviettes dans la plupart des médias, les représentants de l'extrême droite diffusent leurs discours de haine sans aucune limite, leur conférant une quasi normalité et une soi-disant légitimité tant dans les propos que dans les actions.

La surenchère verbale faite par une partie de la classe politique dites républicaine, reprend à son compte idées et vocabulaire, conduit à un état de violence dans les rapports jamais vu depuis longtemps dans notre pays.

Chaque jour les digues sautent, ouvrant la porte à des faits de violences contre ceux qui ne pensent pas comme eux.

Ne nous y trompons pas, lorsqu'ils sont élus, l'ensemble de leurs votes s'inscrivent dans la logique de détricotage des droits sociaux et d'attaques des plus faibles d'entre nous. Leur vision du monde est ultra libérale.

La haine de l'autre et le racisme sont leur terreau consistant à montrer nos voisins, nos collègues, comme nos ennemis. Cela permet de masquer les vraies réalités de nos maux que sont l'injustice sociale et ceux qui en bénéficient.

Face à ce déferlement, nous avons besoin plus que jamais de démonter ce discours de haine et en parallèle de mener le combat pour défendre l'emploi, les services publics, améliorer les conditions de travail, obtenir des augmentations de salaires qui nous permettront de vivre dignement de notre travail.

La CGT ne cessera jamais le combat contre les idées d'extrême droite et ceux qui les accompagnent. Elle continuera de défendre ses militants contre les basses attaques verbales ou physiques qu'ils subissent malheureusement au quotidien.

Chaque salarié la trouvera à ses côtés pour, ensemble, combattre l'injustice et imposer une société plus juste, fraternelle et solidaire ;

C'est pourquoi la CGT appelle l'ensemble de ses adhérents à se mobiliser le 12 juin prochain.